

Platz Sechs für Michael Hildebrandt

Bierfassheber mit 265 kg bei EM im Bankdrücken

Gotha/Keflavik. Bei den Europameisterschaften der Aktiven im Bankdrücken im isländischen Keflavik belegte Michael Hildebrandt vom Gothaer Bierfassheberverein den sechsten Platz. Zufrieden war der 32-Jährige damit keineswegs, hatte er doch zwischenzeitig sogar die Bronzemedaille in der Gewichtsklasse bis 93 Kilogramm in Aussicht.

Mit 265 kg im ersten Versuch war Hildebrandt bereits hoch in den Wettkampf gestartet, konnte die Leistung aber gültig in die Wertung bringen. Im zweiten Durchgang ließ er 280 Kilogramm auflegen. Auch diese Last brachte der Gothaer zur Hochstrecke, bekam den Versuch aber wegen eines technischen Fehlers für ungültig erklärt. "Im dritten Versuch setzten wir dann alles auf eine Karte und steigerten auf 290 kg, um den dritten Platz anzugreifen", so Hildebrandt. Allerdings wurde auch dieser Versuch für ungültig erklärt - wenn auch die Schiedsrichterentscheidung nicht unumstritten war.

Auch wenn der Athlet mit dem Ergebnis nicht zufrieden war – über seine Teilnahme in Island freute er sich dennoch Allemale. "Ich möchte noch einmal allen danken, die mir diese Reise ermöglicht haben. Vor allem auch meinem Verein und der Stadtwerke Gotha Sportstiftung, die mich zu einem großen Teil bei der Finanzierung der Reise unterstützt haben", sagte der Bierfassheber.